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新年、明けましておめでとうございます。

授業が再開し、生徒たちの元気な声が校舎に響いています。これから、小寒、

大寒と一年の中で最も寒い時期になっていきます。寒さに負けないで、勉強に運

動にがんばってもらいと思います。

今年もよろしくお願いいたします。

◎冬休み前のみとせ集会 12月25日(金)

みとせ集会で各学年の代表生徒が「今年の反省と冬休みに向けて」の意見発表をしまし

た。（抜粋）

○１年３組 半田伸将くん

生活を見直すと反省点が２つ。①規則正しい生活、自分から意識して起きられるように

し、タイムスケジュールを作り計画通りに行動できるようにしたい。②５分前着席・３分

前学習ができないことがある。２年生になる頃には習慣化させておきたい。

勉強面では、将来に役立つのでたくさんのことを学び、理解することが大切だと思う。

苦手な教科が国語と社会なので、社会は暗記カードを活用し、国語は本に親しんでいくの

が、これからの抱負。

○２年３組 川路綾香さん

がんばったことは２つある。①部活動：家で素振りをし

たり先生から様々なことを教えてもらったりして、去年よ

り強くなることができた。②学習：苦手教科だからこそ時

間を掛けるようにした。分からないところは積極的に質問

して、テストの点数を上げることができた。

冬休みの目標は、習ったことの復習。来年は受験生にな

るので、もっと自主学習の質を上げ、目標を達成できるよ

集会は校内放送で：意見発表から うに頑張りたい。

○３年３組 野口紗聖さん

９月から多くの行事があり、私たちのクラスは「全力

・団結」をキーワードに取り組んできて、たくさんの賞

をとることができた。そして、友だちの新たな一面を発

見したり、クラスの絆を更に深めたりすることができた。

中学校生活も残り３か月になります。私個人として

は、学習面で時間は確保できたが、効果的であった実感

はもてていないので集中した時間の使い方をしたい。過

去の入試問題や問題演習の間違えたところの直しなど、 左から野口さん､川路さん､半田くん

気になった問題や分野と向き合えるような時間の使い方をしたい。将来の夢のために、今

は第１志望校に合格できるように努力をしていきたい。自分を信じ、プラス思考で。



◎新年１月のみとせ集会 1月７日(木)

各学年の代表生徒が「冬休みの反省と新年の抱負」の意見発表をしました。（抜粋）

○１年４組 安塚莉心さん

昨年の反省が２つある。①冬になるにつれて挨拶の声が小さくなったので、気持ちの良

い挨拶を心がけたい。②忘れ物をして困ることがあったので、前日準備で当日確認という

忘れ物をしないためのルーティーンを作りたい。

加えて今年は、「有言実行」という抱負を掲げたい。部活動では、素振りを毎日続けて

カットサーブができるようになりたい。勉強については、数学で「教科書の問題を何度も

解いたり、その日に習ったことをワークで復習する」ことが、目標に到達するために大切。

この４つのことを実現できるように１年間頑張っていこうと思っている。

○２年１組 岡﨑航大くん

冬休みは、宿題を１２月中に終わらせることができずにぎりぎりになってしまった。こ

れからはテスト勉強が始まり、来年には受験が待ち構えている。このことから新年の抱負

は「部活動と学習で上位を目指す」ということ。①部活動：貴重な練習時間を大切にする

とともに、それを補うために自主練習にも取り組んでいきたい。②学習：自分の苦手教科

にも積極的に取り組んでいきたい。

今回の冬休みの反省を生かし、抱負を達成できるよう、運動と学習のどちらにも精一杯

取り組んでいきたい。

○３年４組 川上想太くん

冬休みは課題を２つ設定した。①学習の充実と体力の

維持。苦手教科の克服と、高校進学後の部活動のために

ランニングに取り組んだ。②家族との時間を大切にする

こと。今年度はたくさんのサポートを受けて、親のあり

がたさや家族の温かさに改めて気付くことができた。家

族への恩返しとして、積極的に家の手伝いをした。

中学校生活も残り３か月、総まとめの時期を充実した 左から川上くん､岡﨑くん､安塚さん

時間にできるように、１日１日を大切に過ごしいていきたい思う。

◎避難訓練を行いました 1２月１８日(金)

家庭科室からの出火の設定で避難経路の確認と避難訓練

を実施しました。火災はいつどこで起こるか分かりません。

避難するときは、まず、火元から遠ざかることを考えて経

路をとることが大切と話しました。また、乾燥した状況が

続いていますので、火気の取扱には十分な確認をしていか

なければなりません。（左：避難後の人員確認の様子から）

◎ＮＨＫ歳末助け合い募金へのご協力ありがとうございました
福祉委員会を中心にして、募金活動を行いました。合計で１５，５６１円になり、主催

団体に送りました。ありがとうございました。

◎お知らせ
緊急の感染症対策から、部活動は今月中、中止になりました。各部でまとまっての練習

はできませんが、各自が安全を確認して、体力作りに取り組んでほしいと思います。素振

りや縄跳び練習、ランニングなどで、健康と体力を維持してください。




